



<p style="text-align: center;">Compte Rendu Réunion Comité des Citoyens Du mardi 25 juin 16h30/18h00 – La Passerelle</p>

Étaient présents : Eric DUMOULIN, Philippe JOYEUX, Françoise METOT, JOVELIN Raphael, Carole TASSUS, Albert RIGOT, LACOURT Natacha, Paul LAMY, Axel VAUQUELIN, Philippe JACQUEMIN, Emmanuel THIERRY, Dominique FOURGON, Jean-Michel OLLIVIER, Frédéric MOUCHEL, Joël HEURTEVENT, Sylvie RENARD,

Étaient excusés : Eric DUMOULIN, Axel VAUQUELIN, Valérie SANCHEZ, Marie-Emmanuel THIERRY, Michel LOUVEL, Joël HEURTEVENT

31 membres inscrits au comité, 16 présents, 5 excusés

Retours et tour de table sur réunion plénière du 3 juin dernier

Sur un constat global de cette dernière plénière, malgré le peu d'avancement il apparaît au comité une réelle volonté de Monsieur le Maire à faire fonctionner le Comité des Citoyens. Cette volonté semble cependant amoindrie par un manque de communication interne au fonctionnement de la mairie. Une prise de parole pléthorique de monsieur le Maire a donné le sentiment de combler des difficultés internes.

Le temps de parole de chacun n'a pas été respecté, le peu d'écoute a créé mécontentement et frustration.

Le comité était dans l'attente de retours sur l'ensemble des projets présentés. A l'exception de la piste cyclable rue Jules Ferry et de sacs à déjections canines, à ce jour le comité reste dans l'attente de l'état d'avancement de la Mairie sur les autres propositions.

L'absence systématique du Directeur des Services techniques lors des plénières interroge également. Le Comité des Citoyens souhaite organiser la prochaine réunion plénière ; respect de l'ordre du jour et du temps de parole de chacun seront la colonne vertébrale de cette nouvelle formule plus participative.

Dans les priorités souhaitées par le Comité, il est retenu les quatre projets suivants par ordre de choix prioritaires ;

- 1) Finir rue Jules Ferry,
- 2) Mise en place d'une première Forêt Miyawaki,
- 3) Aménagement du Parc du Vivier (+ dupliquer sur espace vert du petit étang entre le quartier de l'Europe et le grand Carrefour Market),
- 4) Journée du 21 septembre Pont-Autrement.

Rôle et place du Comité

Pour la pénultième fois, le comité s'est interrogé sur son rôle et sa place. Le Comité ne se sent toujours pas consulté, ni informé par la mairie. Nous sommes dans un système d'information vertical du haut vers le bas alors que l'inverse devrait être appliqué pour une considération de la citoyenneté participative et du choix de mieux vivre.

Il a également été échangé sur le respect et la neutralité politique du Comité, suivant la Charte signée par les membres. Après discussion dans un échange de respect mutuel, il a été voté à l'unanimité partielle que l'utilisation de la liste de distribution du Comité des Citoyens ne pouvait être utilisée à des fins politiques.

Remise en place des référents de secteurs

Cette organisation a été évoquée mais non approfondie lors de la réunion.

Suivant la participation des dernières réunions du Comité depuis le début de l'année, il est à noter (dans les actifs sont inclus les excusés) ;

- **Secteur Est** : 3 membres actifs, trois absents récurrents non excusés, 0 rapporteur de secteur actif,
- **Secteur Hyper Centre** : 3 membres actifs, deux absents récurrents non excusés, 1 rapporteur de secteur actif,
- **Secteur Nord** : 3 membres actifs, une démission, 0 rapporteur actif,
- **Secteur Ouest** : 2 membres actifs, 2 absents récurrents non excusés, 0 rapporteur de secteur actif,
- **Secteur Sud-Est** : 6 membres actifs, 3 absents récurrents non excusés, 1 rapporteur de secteur actif,
- **Secteur Sud-Ouest** : 5 membres actifs, une démission, 1 rapporteur de secteur actif.

La réunion est levée à 18h00

Pour le comité, Sylvie RENARD-PINOTEAU